

Nicolàs Maduro relève la lutte du Venezuela contre la corruption et les agressions de Washington



Caracas, 2 Janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé dans une interview accordée à Caracas au journaliste espagnol Ignacio Ramonet, l'esprit de lutte de son peuple contre la corruption et face aux agressions du gouvernement des États-Unis.

Nicolás Maduro s'est référé au combat que livrent les Vénézuéliens contre des personnes corrompues dans plusieurs secteurs. Il a assuré que 2019 sera l'année du redressement de la production pétrolière et donc de l'économie de la nation.

À ce sujet il a rappelé que le Venezuela assume la présidence de la Conférence de l'OPEP, l'Organisation des pays Exportateurs de Pétrole afin de tracer de nouvelles stratégies pour la stabilisation et l'augmentation du prix du brut sur le marché international.

Au sujet des sanctions imposées par les États-Unis pour asphyxier l'économie de son pays, Nicolás Maduro a assuré que le Venezuela est en mesure d'y faire face et de sortir victorieuse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180096-nicolas-maduro-releve-la-lutte-du-venezuela-contre-la-corruption-et-les-agressions-de-washington>



Radio Habana Cuba